

Ⓞ 大島6丁目団地自治会

みんなの会報

明るい団地は あいさつから

発行 大島6丁目団地自治会
編集 広報部・事務局
自治会事務所:13時~17時(金・日・祝日休)
TEL:(3636)6470 FAX:(3636)6479
ホームページ: http://www.6-dan.com
メールアドレス: rokudan@road.ocn.ne.jp

新年あけまして おめでとうございます

Wish you a Very Happy New Year



7号棟より撮影

安心して住み続けられる 団地をつくりましょう

平成30年 元旦

大島6丁目団地自治会 役員一同



新しい希望の年を

大島6丁目団地自治会 会長 中島 政幸

新年おめでとうございます。今年も私たちは、「住まいは福祉・住まいは人権」と、家賃値上げ反対、収入に合わせた家賃制度、安心・安全の団地管理、良好な住環境を求めていきます。昨年「第11回生活と住まいアンケート」でも、世帯主は70歳以上が半数を超え、8割の方が1人、2人世帯になっていきます。さらに年金生活者が7割に近くなっています。今後の生活に不安を感じると思う方が増えている団地になっていきます。国の社会保障は段階的に削減の方針になり、不安です。さらに、都市機構(UR)は、入居の要望が高い団地は家賃を値上げする方針で、昨年12月1日、募

集家賃を改定しました。若い子育て世帯が入居できる家賃にするよう、運動を始めていきます。東京直下型地震が予測されるなか、災害に強い団地へ、防災力を高めつつ、万が一の備えを十分できる体制の強化を進めます。東京開催のオリンピック、パラリンピックもあと2年。大きな夢が現実になります。ボラティアでの参加も呼び掛けられています。

今年も、皆様とともに安心して住める団地になるように取り組みます。ご協力をよろしく願います。

クリスマス会開催



12月23日(土)にクリスマス会を開催しました。4人のジュニアリーダーのお姉さん、お兄さんに新しいゲームを教えてもらいな



ら楽しく遊んでいました。サンタさんも現れてプレゼントをみんなに渡してくれて笑顔で終わりました。

イルミネーション



今年も恒例のイルミネーションが点灯しています。毎年新しい種類の光を飾っています。午後4時から11時までです。

るくだん川柳 2018

- あせらずに 世界新とる 小平が
- 慶応が 明治になって 150年
- また北か 木造船と 飛翔体
- 宿題を やつてくれるよ AIが
- 点と線 スマホ使って 凶悪犯
- 大相撲 化粧まわしが 泣いている
- めでたいな パンダの誕生 シャンシャンシャン
- できますか インスタ映えと 村度と
- トランプの あの宣言が 大悲劇
- 運が良い 今年の干支は ワンダフル
- ごまかし(不正)は 企業秘密と 社長いう
- 財務省 もり・かけ問題 幕引きか
- 囲碁・将棋 井山・羽生が 七冠に
- まつしぐら 日本初の 9秒台
- すてきだな 肩寄せあつて 老夫婦

募集家賃値上げ判明! Rent increment matter is discovered

12月1日、大島6丁目団地の募集家賃が、1400円~2700円、平均で2100円の値上げになることが明らかになった。URのホームページで見ると、家賃は7万円~13万8400円となっています。すでに、14万円近い家賃の方がいて、新規募集の家賃は最大2700円の値上げがされること。築47年の公団住宅にして、高すぎるのではないかと思います。URのホームページに掲載されている6丁目団地の紹介文

広々とした敷地内にはスーパーやレストランなどが充実。地下鉄新宿線「大島」駅より徒歩1分。総武線「亀戸」駅より徒歩13分。いずれの駅からも都心へスムーズにアクセスできる快適な生活。駅周辺は多様な商業施設が充実し、団地内にもピーコックストアをはじめ、様々な店舗やレストランなどが揃った商店街を完備。広々とした敷地内には緑も多く、憩いのスペースを十分に確保。...

Column やまびこ

★年が明けると(数え歳の習慣を忘れたが)90歳になる。歳を加える一番の楽しみは(欲をかくして)区の「敬老会」。私は2016年に88歳で頂戴した。「敬老会」は区によって違う。江東区は77歳(喜寿)、88歳(米寿)、99歳(白寿)に祝うことになっている。団地の敬老会は毎年頂いている。

★引き戸の開け閉めが具合悪い。重い引き戸を外して車を見た。原因は車では無く、戸車が走るレールに「ゴミ」が詰まっていた。「ゴミ」は、レールを作った時、メーカーが「新品を保護する為」に詰めたもの。つまり、工事人が「取り切れない状態」だったのだ。この場合、メーカーではなく、工事をした現場の職人が「素人」なのだ。

★現場はいま、人手不足である。これを助けるのに科学がある。人工知能(AI)にロボットだ。今やこれ無くては自動車をはじめ、もの作りも考えられない。人工知能をもったロボットは人手不足を救う。もつとも、その先、職種によってはロボットで人手が余って行く恐れはある。まず将来に希望を託そう。

★先を見て見よう。iPS細胞(人工多能性幹細胞)、これは大発見。何の細胞にもなる。心臓にも成長する可能性がある。難病に効果がある。眼科では臨床実験が始まろうとしている。患者とその関係者にとって、何より良い便りであろう。新しい治療法の開発や再生医療に希望をもてる。

署名・カンパ 集計報告

	機構理事長		国土交通大臣		カンパ (円)
	世帯数	人数	世帯数	人数	
1号棟	46	56	46	56	32,500
2号棟	143	278	143	278	72,100
3号棟	160	294	160	294	91,800
4号棟	108	209	108	209	55,300
5号棟	273	604	269	560	133,905
6号棟南	205	388	202	384	95,900
6号棟北	183	371	183	371	108,700
7号棟	107	234	107	232	55,000
合計	1,225	2,434	1,218	2,384	645,205
大島4丁目 団地自治会	431	755	432	756	0
シティコート 大島自治会	25	43	25	43	1,000
全国	104,174	166,106	94,281	163,810	

ご協力ありがとうございました。



All Japan unified action・General meeting assembly
全国統一行動・総決起集会

2017年12月7日(木)に公団住宅居住者総決起集会が日本教育会館一ツ橋ホールで開催されました。
 北海道自治協から北九州自治協まで、138の自治会から802名の人たちが参加しました。
 会場内は、総決起集会にふさわしく、熱気に溢れ、各自自治会活動報告と決意表明がありました。
 なお、署名カンパは244団地であり、最後に署名提出代表者を拍手で見送り、16時に閉会しました。
 署名カンパに協力ありがとうございました。

**ろくだんカフェで
クリスマス会を行う**

12月2日(土) 今年最後のろくだんカフェでクリスマス会を行いました。ケーキとコーヒーをみんなで楽しみ、クリスマスソングを歌ったり、おしゃべりをしました。
 毎月第1と第3土曜日の午後1時から3時まで3号棟集会所でろくだんカフェを行っています。皆さん参加してください。



もちつき大会
 Year-end Mochi making festival



12月10日(日)、ことしのもちつき大会は、好天に恵まれ、110キロのもちをつきました。
 朝から、三駒、成人野球、大島タイガース、共同学童、こぼと、第三保育園の皆さん、ボランティアの皆さんが集まり、中央広場と集会所とで、ついたもちをあんこや黄な粉につけました。
 会員の皆さん、サークルのお子さんたち、約400人の方にもちを配りました。
 若いお父さんやお母さんが子供連れで参加し、インドの方も参加して、年末の風物詩であるもちつきを楽しみました。いつまでも続けてほしいなあと、声が上がりました。



自転車に乗っている方へ

**江東区の「自転車傷害保険」への
団体加入をおすすめします**

Recommendation to join Bicycle insurance of Koto-Ku

保険期間：平成30年4月1日午前0時～平成31年3月31日午後12時まで

お申込み期間：平成30年1月9日(火)～2月28日(水)まで

その際、申込用紙への書き込みと保険料をお支払いください。

お申込みは自治会事務所へ：3号棟集会所内 午後1時～5時(金・日・祭日休み)

さのさんの「じゃじゃ」サロン

Expert's Advice

24

**「変わる世の中、
変わる世の中、
変わる世の中」①**

12月13日、日本テレビで「こんな世の中はいやだ」というタイトルで放映されました。その中には社会生活をしていく上でのマナーがたくさん含まれていました。確かに街を歩けば不愉快な思いがこと欠きません。「人とぶつかっても謝らないビジネスマン」「道を塞いで歩く制服の女子高校生」「電車の優先席を仲間同士で席を独占し、席をゆずらない若者」「悪いことを見て見ぬふりをして注意しない：注意できない」。そこで私たちがより良い社会生活をしていくために、忘れてはならないものがあります。それは先人の生活の知恵である「江戸しぐさ」であります。「江戸しぐさ」は人の感性(センス)であり、互いを思いやり、助け合い、たつた一度しかない人生を気持ちよく暮らすための「心がけ」や「行動」を示したものです。「IT時代に江戸しぐさはないもんだ」というかも知れませんが、時代が変わり、ライフスタイルが大きく違っても、「人の心の温もり」の大切さは変わらないと思います。
 そもそも「江戸しぐさ」の始まりは、徳川幕府が開かれて100年後のことです。江戸は日本の各地から大勢の人達が押し寄せ、人口が100万人となり、大都市にふくれあがったのです。習慣の違いや、言葉の違う群衆が生活していくとなると、当然そこに争いやトラブルが発生します。そんな時、物づくりの匠や職人と、それを販売する商人たちが解決するために立ち上がったのです。人々が仲良く、共生、互助の精神を基本として出来たのが「江戸しぐさ」の始まりだったそうです。「しぐさ」は漢字で「思草」と書きます。「思」は思案する思慮、思想というように心で思うものです。「草」は草花の草ではなく、人が行動する、行い、物の言い方であり、そして上に立つ人程、その見本となる事を心がけ、子どもの頃から身に付ける事を習慣づけたそうです。次回は「いよいよ「江戸しぐさ」の具体的な方法を説明していきます。」

自治会活動日誌

- 12月**
- 2日 ろくだんカフェ 第9回幹事会 JS修繕相談会・タイアップ開始
 - 3日 イルミネーション飾り付け
 - 4日 広報部会
 - 5日 大島地区自治会連合会と大島区議団との懇談会
 - 7日 全国公団住宅居住者総決起集会
 - 9日 もちつき大会準備 第9回棟代表者会議
 - 10日 もちつき大会
 - 13日 東京23区自治協東ブロック役員とJSとの懇談会

- 16日 JSタイアップ終了
 - 17日 大島地区自治会連合会忘年会
 - 21日～1月13日 成人お祝い受付開始
 - 23日 クリスマス会
 - 26日～29日 歳末パトロール
 - 27日～1月5日 自治会事務所休み
- 1月**
- 6日 第10回幹事会
 - 7日 青空市例会
 - 12日 大島地区各団体合同新年会
 - 13日 第10回棟代表者会議 成人お祝い受付終了
 - 14日 イルミネーションかたづけ
 - 21日 大島6丁目団地自治会新年会

歳末夜間パトロール実施

12月26日～29日まで二大中PTAと自治会役員で夜間パトロールを行いました。



■江東区社会福祉協議会等へ寄付しました。
 赤い羽根共同募金 100,000円
 (資源回収特別会計より支出)
 歳末助け合い募金 200,000円
 (資源回収特別会計より支出)